

Jeudi 12 avril 2012

BOUYGUES
CONSTRUCTION

BOUYGUES CONSTRUCTION A CRÉÉ UNE CO-ENTREPRISE AU QATAR

Bouygues Construction vient de créer Bouygues Construction Qatar, une co-entreprise dans laquelle elle s'est associée à HH Sheikh Abdullah Bin Khalifa Al Thani, personnalité économique et politique du Qatar. La création de cette co-entreprise constitue une étape indispensable pour être en mesure de répondre aux appels d'offres à venir, en matière notamment d'infrastructures de transport et d'équipements sportifs.

Bouygues Bâtiment International, filiale de Bouygues Construction, réalise actuellement à Doha le projet du Qatar Petroleum District, un vaste complexe immobilier de neuf tours (18 à 52 niveaux), sur plus de 700 000 m² (soit l'équivalent d'un quart du quartier d'affaires de La Défense), qui doit être livré courant 2014.

Contacts presse

Christophe Morange : 01 30 60 55 05 - c.morange@bouygues-construction.com

Hubert Engelmann : 01 30 60 58 68 - h.engelmann@bouygues-construction.com

Fabienne Bouloc : 01 30 60 28 05 - f.bouloc@bouygues-construction.com

Bouygues Construction est un leader mondial qui détient des positions de premier plan dans le bâtiment, les travaux publics, les énergies et les services. Il conjugue la puissance d'un grand groupe et la réactivité d'un réseau d'entreprises locales qui apportent à leurs clients des solutions innovantes en matière de conception, réalisation, exploitation, maintenance ou financement d'ouvrages et d'infrastructures. Avec 52 000 collaborateurs répartis dans 60 pays, Bouygues Construction a réalisé en 2011 un chiffre d'affaires de 9,8 milliards d'euros.